

特別養護老人ホーム 緑愛園

広報誌

ひだまり

発行日 令和5年10月15日

発行者 指定介護老人福祉施設
緑愛園

施設長 芦崎 祐公

住所 札幌市清田区北野1条
1丁目6-28

夏祭り開催

8月中旬から下旬にかけて各グループで夏祭りを開催しました。普段食事をしているスペースを縁日風に飾りつけし本物のお祭りのような雰囲気の中、職員手作りのヒモくじやヨーヨー釣りなど皆様笑顔で楽しまれておりました。チョコバナナ、綿あめ、かき氷などをご用意し「お腹いっぱいまで夕ご飯食べられないかもね～」という明るい声も聞かれており、心もお腹もいっぱいの夏祭りになりました。

また、今年の5月に面会制限が解除されてからこの夏祭りが初めての行事となり、日程を合わせてたくさんのご家族様にご参加いただきました。ご家族様にも入居者の皆さんが楽しく行事に参加されている様子をご覧いただきこちらとても嬉しく思います。来年も感染対策を徹底して、入居者様とご家族様と楽しい夏祭りを開催できることを楽しみにしております。



子ども達との交流会



コロナウイルスの影響で中止していた北野しらかば幼稚園との交流会が今年度から再開となりました。早速7月に年中さんが30名来園され3階の入居者様に歌と踊りの発表をしてくれました。ふれあい遊びの時間には、子供たちとお話やじゃんけんをして和やかなひと時となりました。

11月7日(火) 11:00から2階の入居者様を対象に2回目の交流会を行う予定となっております。この機会にぜひお越しいただき、一緒にお楽しみいただければと存じます。

敬老のお祝い

今年もコロナウイルスの影響により「敬老の式典」は中止となりましたが、米寿・白寿・百一賀のお祝い対象者の方に記念写真の撮影とプレゼントを贈呈させて頂きました。当日は、理美容協会さんにもご協力いただき、女性はお化粧品とヘアセットをして普段よりさらに素敵な姿で写真撮影を行いました。お祝い対象者のご家族様には、当日の写真を同封しておりますのでぜひご覧ください。

また、この日の昼食には栗赤飯、天ぷら盛り合わせ、茶碗蒸し、スモークサーモンサラダ、羊羹ととても豪華なメニューとなっております。皆様からも大変好評できれいに完食されている方もたくさんいらっしゃいました。



記念撮影時の様子

プレゼントの贈呈



敬老の日の昼食



- あとがき -

今年は30度越えの真夏日が9月に入っても続き、いつになったら涼しくなるのだろう…と考えているうちに一気に秋らしい気候になってきました。

私は先日厚岸町の牡蠣祭り行こうと計画を立てていたのですが、夏の異常な暑さの影響で牡蠣の生育が遅れお祭りが11月に延期となってしまいました。楽しみにしていたため残念な気持ちもありましたが、せっかくだから！と初めて釧路方面まで旅行に行ってきました。道東に近づくにつれ少しずつ季節が進んでいて、薄っすら紅葉もしておりとても景色がきれいでした。これからあっといふ間に雪のシーズンが到来しますので、皆様体調にはお気を付けください。

生活相談員 北川